



1200 m<sup>2</sup>

Réf. COR

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences**  
**immobilier**



# résidences immobilier

Luxueuse villa moderne, équipée de technologie de pointe, située à saint jean cap ferrat, péninsule à mi-chemin entre monaco et nice. d'environ 1200 m² de surface habitable avec un jardin d'environ 8000 m², cette propriété de prestige offre une superbe vue panoramique sur la mer. Rez de chaussee: très lumineux séjour donnant sur le port de saint jean cap ferrat, grande terrasse avec vue mer à 180 °, coin salon. Salle à manger pouvant accueillir jusqu'à 16 personnes donnant sur une grande terrasse avec vue mer panoramique. Une cuisine américaine équipée (équipement professionnel et caves à ...

Splendid and luxurious modern villa with advanced technology equipment located on the peninsula of saint jean cap ferrat, half-way between monaco and nice. Prestigious property of approximately 1,200 sqm of living space on a plot of land of approximately 8,000 sqm, with panoramic sea views. Ground floor: very bright living room overlooking the harbour of saint jean cap ferrat opening on to a large terrace with 180° sea view sitting area dining room seating up to 16 people opening on to a big terrace with panoramic sea views fully equipped open kitchen, with professional equipment and wine ...

**TRADE IMMO INTERNATIONAL**

3 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

